

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

ABONNEMENTS: Hebdomadaire: Trois mois... Six mois... Un an...

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue jusqu'à réception d'avis contraire.

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ALFRED REBOUX Propriétaire-Gérant

ABONNEMENTS: Hebdomadaire: Trois mois... Six mois... Un an...

Le prix des Abonnements est payable d'avance. — Tout abonnement continue jusqu'à réception d'avis contraire.

Table with 2 columns: Interest rate (3 0/0, 4 1/2) and Value (63 90, 92 75, 103 35)

30 AVRIL

Table with 2 columns: Interest rate (3 0/0, 4 1/2) and Value (64 00, 93 00, 102 30)

Table with 2 columns: Action name (Banque de France, Société générale) and Value (3890 00, 568 00)

DEPÊCHES COMMERCIALES

Marseille, 1^{er} mai: Laines: Varna 390, 330, 340, 315 et 325; Syrie 300; Damas 170.

Dépêches de MM. Schlagdenhauffen et C. représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets: Havre, 1^{er} mai. Marché calme, inchangé.

Bulletin du jour: Le conseil des ministres s'est réuni hier matin, à neuf heures et demie, au palais de l'Élysée, sous la présidence du maréchal de Mac-Mahon.

Le gouverneur de Bosnie, Dervich pacha, a été reçu solennellement à Raguse par l'empereur d'Autriche.

Le gouverneur de Bosnie, Dervich pacha, a été reçu solennellement à Raguse par l'empereur d'Autriche.

Le gouverneur de Bosnie, Dervich pacha, a été reçu solennellement à Raguse par l'empereur d'Autriche.

Le gouverneur de Bosnie, Dervich pacha, a été reçu solennellement à Raguse par l'empereur d'Autriche.

commission extra-parlementaire: MM. Edmond About, Hébrard, Dalloz, Molinari, Jourde, Janicot, pour la presse parisienne.

Le Comité international du mètre, après s'être constitué, s'est décidé à s'en référer purement et simplement aux dispositions indiquées par la convention de 1872.

Le ministre a laissé entendre que la loi actuellement en préparation serait « peut-être provisoire ».

Plusieurs d'entre eux, notamment MM. Hébrard, Dalloz et Masicault, ont signalé diverses améliorations praticables en ce qui concerne le transport des journaux.

L'Assemblée nationale s'est réunie pour la première fois à Bordeaux le 12 février 1871.

988 projets ou propositions adoptés; 74 rejetés; 118 retirés; 46 à l'état de rapport sur le fond; 26 à l'état de rapport sommaire; 78 soumis à l'examen des commissions spéciales;

34 commissions des pétitions; 28 commissions d'intérêt local; 5 commissions du budget; 1 commission de l'armée; 1 commission de décentralisation; 1 commission des grâces; 4 commissions de comptabilité; 9 commissions d'enquête.

Le Comité international du mètre, après s'être constitué, s'est décidé à s'en référer purement et simplement aux dispositions indiquées par la convention de 1872.

Le ministre a laissé entendre que la loi actuellement en préparation serait « peut-être provisoire ».

Plusieurs d'entre eux, notamment MM. Hébrard, Dalloz et Masicault, ont signalé diverses améliorations praticables en ce qui concerne le transport des journaux.

L'Assemblée nationale s'est réunie pour la première fois à Bordeaux le 12 février 1871.

988 projets ou propositions adoptés; 74 rejetés; 118 retirés; 46 à l'état de rapport sur le fond; 26 à l'état de rapport sommaire; 78 soumis à l'examen des commissions spéciales;

Nous ne croyons pas que les membres de la commission aient été très-brûlés par les conférences, et, à notre avis, la discussion eût été beaucoup plus fructueuse si elle avait été précédée d'une délibération de tous les directeurs des journaux de Paris.

Le Comité international du mètre, après s'être constitué, s'est décidé à s'en référer purement et simplement aux dispositions indiquées par la convention de 1872.

Le ministre a laissé entendre que la loi actuellement en préparation serait « peut-être provisoire ».

Plusieurs d'entre eux, notamment MM. Hébrard, Dalloz et Masicault, ont signalé diverses améliorations praticables en ce qui concerne le transport des journaux.

L'Assemblée nationale s'est réunie pour la première fois à Bordeaux le 12 février 1871.

988 projets ou propositions adoptés; 74 rejetés; 118 retirés; 46 à l'état de rapport sur le fond; 26 à l'état de rapport sommaire; 78 soumis à l'examen des commissions spéciales;

« sitôt après cette scène chez mes amis, et, lorsque vient la question de ce qu'il y avait à faire dans la situation... »

« L'apprendre au moment où l'on se livre à leur racontar mon histoire, on la trouve pleine de sens, on juge seulement qu'il convenait d'attendre encore un peu. »

« Le duc d'Audiffret-Pasquier, d'accord avec les gauches, semble pousser à la dissolution pour cette année et, dans ce but, activer les travaux pour que les deux Chambres se trouvent en mesure de s'installer à la fin de 1875, si les élections du Sénat et de la nouvelle Chambre des députés se font en septembre et en octobre. »

« Nous avons encore aujourd'hui d'intéressantes nouvelles qui nous arrivent par le télégraphe carliste. Isabelle, voyant la situation de son fils de plus en plus compromise, veut absolument se rendre à Madrid pour prévenir une crise fatale qui, au contraire, sera certainement précipitée par la présence de l'empereur. »

« La satire que le gouvernement de Berne a publiée en réponse à la pétition des députés catholiques et dont je vous ai communiqué les principaux points, vient d'obtenir l'entier assentiment du haut conseil fédéral. »

« Par la destitution de M. le curé de Berne, les stations de Thurne et d'Interlaken se trouvant aujourd'hui sans prêtre desservant, j'apprends que les maîtres d'hôtel d'Interlaken ont fait des démarches pour avoir, dans la saison d'été, un aumônier catholique; mais ils ont accompagné leurs offres de conditions telles qu'aucun ecclésiastique ne veut accepter le poste d'Interlaken. »

Feuilleton du Journal de Roubaix

DU 2 MAI 1875.

PROSCRITS

SOUVENIRS

De la Révolution de 93 en Artois

PAR G. DE BRUGNY D'HAOURRUE.

IX. VALENTINE

(Suite)

Jules est immobile, le cou tendu, il écoute... Enfin, le bruit des sabots du cheval se fait entendre de nouveau...

fenêtre de derrière, toujours est-il que l'espion ne put saisir le plus léger indice révélateur. Ne voulant pas néanmoins abandonner sa poursuite, il franchit la haie à son tour, et s'avança à l'aventure, comptant que le hasard le remettrait sur la trace de celui qu'il poursuivait;

Le misérable se sentant lâché, s'éloigna de toute la vitesse de ses jambes; mais un orage de haine et de vengeance grondait dans son âme; il était de plus en plus décidé à perdre l'abbé Varlet.

Trois jours plus tard, nous le retrouvons dans un cabaret de Roquette, il est assis près d'une table chargée de brocs et de verres; en face de lui, est un homme jeune encore portant le costume des fermiers riches.

« Dites. Pour quatre louis, je ne sais ce que je ne ferai pas; à moins que ce ne soit de sauver un ci-devant prêtre ou un aristocrate. »

« C'est bien cela. Ce sont des aristocrates déguisés, des émigrés rentrés. Le tout est maintenant de ne pas les laisser échapper. Je les soupçonne d'être cachés chez le fermier Mantel. »

(A suivre.)